



15 Pièces

1000 m²

Réf. 6466

Prix NC

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété exceptionnelle est située au cœur du quartier résidentiel et paisible de Super-Cannes, à seulement quelques minutes en voiture des plages et du centre ville de Cannes. Un havre de paix typiquement Provençal, avec près de 5 hectares de terrain combinés à une magnifique vue panoramique sur la mer Méditerranéenne. Une perle rare. Les jardins paysagers disposent d'arbres fruitiers, d'oliviers, d'une forêt naturelle avec diverses sentiers, de grandes surfaces de pelouse immaculée ainsi qu'une grande variété de plantes méditerranéennes. Le potager du chef est également remarquable. La ...

This exceptional property is located in the heart of a residential and peaceful neighbourhood in Super Cannes, only a short drive from the beaches and Cannes town center. This is a piece of Provence in Cannes, with almost 5Ha of land combined with a magnificent panoramic view of the Mediterranean Sea it is a rare find. The landscaped gardens offers fruit trees, olive trees, natural forrest with running trails, large areas of immaculate green lawns as well as a large variety of Mediterranean plants. The chef's vegetable garden is also quite impressive. The majestic villa with its large facades ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

